

Le ministre des Affaires étrangères, M. John Manley

M. John Manley est né à Ottawa le 5 janvier 1950. Il a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université Carleton en 1971 et un diplôme en droit de l'Université d'Ottawa en 1976.

Alors qu'il étudiait le droit, M. Manley a fait un stage auprès du juge en chef de la Cour suprême du Canada, M. Bora Laskin. Avant de se lancer en politique, il était associé d'un cabinet d'avocats d'Ottawa, où il était spécialiste du droit commercial et fiscal. Il a également donné des cours de fiscalité à l'Université d'Ottawa, et, en 1985 et 1986, a présidé la Chambre de commerce d'Ottawa-Carleton.

Élu pour la première fois au Parlement en 1988 comme candidat du Parti libéral du Canada, M. Manley a été réélu trois fois comme député. Il a été nommé ministre de l'Industrie en 1993.

M. Manley est devenu ministre des Affaires étrangères le 17 octobre 2000.

M. Manley et sa femme, Judith, ont trois enfants.